



27 de agosto de 2019


Agustín Rullán Toro, Ph. D.
Rector

Receso académico y administrativo ante el paso de la tormenta Dorian

El presidente de la Universidad de Puerto Rico, doctor Jorge Haddock Acevedo, decretó esta mañana un receso académico y administrativo a partir de hoy martes, 27 de agosto desde la 12:00 del mediodía hasta que concluya la emergencia.

Según se ha reportado, el Centro Nacional de Huracanes (NHC, por sus siglas en inglés) emitió esta madrugada un aviso de tormenta tropical y una vigilancia de huracán para Puerto Rico, ante la cercanía de la tormenta tropical Dorian. Se pronostica que pasaría a 20 millas del suroeste de la isla mañana miércoles en la tarde.

Ya que los martes y jueves tenemos la hora universal a las 10:30 a.m., exhortamos a los estudiantes que no tengan actividades a esa hora a que salgan del campus en ese periodo de tiempo para así evitar congestión vehicular a las 12:00 del mediodía, cuando saldrán los empleados.

Invitamos a todos los encargados de inventario y propiedad del RUM a que, en la mañana de hoy, activen y documenten sus protocolos de seguridad, según se instruyó ayer.

Deseamos que todos los miembros de la comunidad colegial puedan estar seguros durante el paso de este fenómeno atmosférico. Les exhortamos a que estén atentos a los próximos boletines oficiales de las entidades gubernamentales.

Los mantendremos informados a través del portal uprm.edu, nuestras redes sociales oficiales en *Facebook* y *Twitter*, y nuestro correo institucional.